
         

SPD-FRAKTION IM RAT DER STADT ERWITTE  

 
Wolfgang Marcus, Fredegrasstr. 3, 59597 Erwitte. Tel. 02943/ 2641, Fax 49138  

 7.11.2013 

An die Stadt Erwitte 

Über den Bürgermeister 
 

Antrag 6-2013:  Parksituation Horn, Kirchwiese-Lange Straße entschärfen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

Hiermit beantragt die SPD-Fraktion, dass im nächsten Umwelt- und Verkehrsausschuss 

folgender Beschluss gefasst wird: 

 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die unbefriedigende Parksituation an der 

Straße Kirchwiese im Einmündungsbereich durch das Aufstellen von Pollern auf 

der Ostseite zu lösen. 

2. Die finanziellen Mittel werden im Haushalt 2014 eingeplant. 
 

Sachverhalt und Begründung :  

Die Kirchwiese ist eine Stichstraße (Sackgasse) in einem Wohngebiet im Ortsteil Horn.  

Am Anfang dieser Straße befindet sich die Gaststätte „Pilspub“, die vor allem am 

Wochenende und zu Fußball-Liveübertragungen sehr gut besucht ist.  

Die Gaststätte selber hat vor der Tür einen Parkplatz, welcher Platz für 4 Kfz bietet, daher 

wird vornehmlich der Bürgersteig der Kirchwiese und der Langen Straße als Parkplatz 

genutzt.  

Aufgrund der Neugestaltung des freien Eckgrundstücks auf der gegenüberliegenden 

westlichen Straßenseite, der damit verbundenen Verteilung von Steinbrocken auf dem 

Bürgersteig und der ohnehin schon engen Fahrbahn, ist es für ungeübte Fahrer mit einem 

PKW nicht ganz einfach die Straße zu befahren, geschweige denn mit einem Rettungswagen 

oder Feuerwehrfahrzeug. In einem Notfall (Brand/Notarzt) verlieren die Rettungskräfte 

wertvolle Minuten um gefährdete Menschenleben zu retten.  

Ein vom Wirt angebrachtes Schild mit der Aufschrift „Bitte hier nicht parken“, blieb ohne 

Erfolg und ist mittlerweile auch wieder verschwunden. Gleichen Erfolg hätte unseres 

Erachtens das Ausweisen einer Parkverbotszone.  

In der Kirchwiese etwas weiter nördlich ist bereits ein Pfosten/Poller auf dem Bürgersteig 

angebracht worden, da dieser zu oft von PKWs als Straßenverbreiterung genutzt wurde. Eine 

Erweiterung dieser Pfosten bis zur Langen Straße, könnte das o.g. Problem lösen.  

Entsprechende Abbildungen sind beigefügt. 

 

Für Rückfragen steht Ihnen Ortsvorsteher Martin Niehaus gern zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die SPD-Fraktion 

 

Wolfgang Marcus 

- Vors. -  

SPD
 


